
Compte rendu du bureau  du vendredi 19 juin 2020

Compte-tenu de la situation sanitaire, le bureau de la Ligue 64 s’est réuni en visio-conférence
le vendredi 19 juin de 18h à 19h45.

Présents     :
Pierre Chartier, Louis Carrère-Gée,  Claudine Uriéta,  Michel Arribe, René Arribarat , Maurice 
Arribe, Pierre Dussarrat, Jean-Pierre Traille et Jean-Philippe Chetaud.
Excusés   :  Claudine Uriéta, Patrick Joubert, Jean-Jacques Téchené

1-Projection budgétaire sur les 6 derniers mois de l’exercice 2020:
Le délégué général et le trésorier présentent et détaillent le tableau annexé au présent compte rendu,
non sans avoir au préalable souligné la difficulté de « faire un budget en plein brouillard ».
Le budget présenté ne fait apparaître que les opérations certaines : factures clients en attente de 
règlement ( 58 k€ pour les séjours vacances et 55 k€ pour les classes) et charges fixes auxquelles 
s’ajoute le remboursement des séjours adaptés annulés. Aucune activité dans les centres n’apparaît, 
ni en charges ni en produits. Ce budget est donc une situation financière que l’on peut interpréter en
« ce qui va se passer si il n’y a pas d’activité dans les centres cet été ».
La prévision fait apparaître une baisse progressive et régulière de la trésorerie atteignant – 15 ,9 k€ 
fin décembre.
Cette prévision ne comprend pas le remboursement POCTEFA validé et annoncé qui apportera 60 
k€ dans les caisses.
Nécessité de conclure les prêts de trésorerie garantis par l’État en les utilisant – ou pas- avec la 
prudence rappelée par les bureaux précédents (cf comptes rendus).

2- Situation de la préparation de la saison d’été :
• Libarrenx : les réservations du mois d’août concernaient principalement nos séjours 

Vacances adaptées. Annulation. 27 réservations pour juillet.
• La Pierre Saint Martin : 1 séjour de groupe (musique et spectacle) de 1 mois en gestion libre.
• Aberouat : Le mois d’août est rempli par les séjours colo du POCTEFA:45. 
• Gourette :186 enfants inscrits pour l’été ( en 2019 558)
• Dispositif « écoles buissonnières » : diffusé mais encore aucune réponse. Souci apparent du 

blocage de l’info par les boîtes aux lettres des écoles. Le délégué général s’adresse au 
DASEN pour lever l’obstacle.

• Dispositif « vacances apprenantes » : la Ligue 64 a obtenu sa labellisation nationale pour ce 
dispositif (avec 30 fd au  niveau national ainsi que l’UCPA et les PEP).

• Conseil départemental ( cf compte rendu bureau du 11/06) : situation stationnaire, la 
responsable vacances P. Fage suit le dossier.

• Louis Carrère-Gée souligne que le public de nos séjours évolue du fait des dispositifs mis en
place par les collectivités : il faut des équipes expérimentées pour accueillir ces publics 
nouveaux potentiellement délicats.

3- Anticiper :
Le bureau, compte-tenu des incertitudes liées à la conjoncture, décide de prendre contact avec 
Pyrénéa et l’ASPTT pour anticiper la possibilité d’abandonner la location du chalet Pyrénéa et des 
Jonquilles en cas de mauvaise situation des inscriptions d’hiver à la fin du mois de novembre 2020.



4- Rencontre avec la comptable :
Le président rappelle qu’une série de rencontres avec les salarié.es de chaque service a été prévue 
afin de mettre à plat les formes d’organisation et d’aboutir à un fonctionnement plus fluide. La 
première rencontre est programmée le 22 juin ( Ligue représentée par L. Carrère-Gée, P. Chartier, 
C. Uriéta et J-P Chetaud) avec la comptable.
L. Carrère-Gée estime prématuré de procéder à cette série d’entretiens et propose que la Ligue 
représentée par le président et la trésorière adjointe s’entretiennent avec la comptable pour lui 
signifier que les difficultés manifestées sont prises en compte. Après discussion, le bureau accepte 
que L. Carrère-Gée et P. Chartier ne participent pas à l’entretien.
Le délégué général précise qu’il recevra chaque salarié.e pendant l’été pour procéder à un bilan afin
de laisser à son successeur une situation claire.

5- Situation du personnel salarié :
• Reprise du travail de Nathalie Piron (fin de contrat PEC en octobre). Discussion sur l’avenir 

du service Affiliations / APAC. Nécessité de l’aborder dans le cadre plus large de 
l’accompagnement de la vie associative.

• Situation de Cédric Dintimille (CDD jusqu’à fin septembre). Discussion sur la nécessité 
d’un minimum de 1/2 temps pour la direction du CLSH. Discussion à poursuivre.

Prochaine réunion du bureau, cette fois-ci en présentiel, le 1° juillet à 18h au siège.

La séance est levée à 19h45.


